



# PEMERINTAH KABUPATEN KARAWANG

## DINAS KOMUNIKASI DAN INFORMATIKA

Jl. Ahmad Yani No. 10 Gedung Islamic Center Karawang Telp. (0267) 845 0633



### Bupati Lantik PPSI Kabupaten Karawang Periode 2017-2021



**Karawang SP-** Bupati Karawang dr. Cellica Nurrachadiana menghadiri sekaligus melantik kepengurusan PPSI Kabupaten Karawang yang bertempat di GOR Panatayuda, Karawang, (12/8).

.Acara yang bertemakan "PPSI Karawang Bakal Mibanda Jujur, Amanah, Panceg Dina Galur, Nanjeurkeun Budaya Bangsa" ini turut dihadiri oleh Ketua Umum DPP PPSI Jawa Barat Kang Uu, Ketua KONI Kab. Karawang, Ketua DPD PPSI Karawang Kang Ajam, Paguyuban Pencak Silat Karawang, serta tamu undangan.

Bupati Karawang mengapresiasi atas terselenggaranya kegiatan ini dan mengharapkan PPSI Karawang dapat mencetak para pesilat Karawang yang tergabung dalam 43 paguyuban pencak silat Karawang dapat mengharumkan nama Kabupaten Karawang dikancah provinsi hingga nasional.

Beliau juga berpesan agar DPD PPSI Karawang dapat amanah, jujur, dan profesional dalam berorganisasi sehingga para pendekar pencak silat Karawang dapat terbina dengan baik, berbudi pekerti

baik, dan tetap cinta tanah air.

Dewan Pimpinan Daerah Persatuan Pencak Silat Indonesia (DPD-PPSI) Kabupaten Karawang melantik 28 orang pengurus PPSI dan yang di ketuai oleh Drs. acep Jamhuri.

Maksud dan tujuan acara ini diselenggarakan ialah mengembangkan pencak silat seni karuhun agar dapat berkembang dan diminati oleh seluruh kalangan, menjadikan PPSI sebagai wadah berkumpulnya para pendekar silat di Kabupaten Karawang. (Ahmad Yayan)

## 7 Warga Dusun Sentul Babakan Kaum Adakan Syukuran Malam HUT RI Ke - 72



**Karawang SP** - Perayaan Hari Ulang Tahun Republik Indonesia (HUT RI) ke 72 akan lebih menarik dan berbeda karena tahun ini pada rangkaian kegiatan HUT RI menyelenggarakan kegiatan Upacara Syukuran sebagai wujud syukur atas nikmat kemerdekaan yang telah di berikan kepada INDONESIA melalui perjuangan Para Pahlawan.

Syukuran tersebut digelar di jalan Gang Babakan Kaum sepan-

jang 200 meter di Dusun Sentul Rw 002 Rt 001.002 dan 003 Desa Cikampek Selatan Kecamatan Cikampek pada malam Kamis malem 17 Agustus 2017 jam 20 Wib mengadakan Tahlillan di pimpin oleh Ustad Nanin Aenaenil Yusuf dan Doa di pimpin H.Karim sesepuh turut disaksikan Ucok Rw 002 dan Selamat Ketua Rt 00.

Setelah selesai berdoa lalu makan bersama sama warga disebut Bancakan dengan rasa Ber-

syukur dan bergembira nya Warga Babakan Kaum tersebut.

Dalam sambutannya Ucok mengatakan dihadapan Warganya marilah kita jadikan momentum hari kemerdekaan ini untuk kembali manghidupkan semangat kita dalam mengisi kemerdekaan ini selain itu marilah kita jadikan pula sebagai motipasi untuk kembali menjaga persatuan dan kesatuan Republik Indonesia, Merdeka ujarnya. **(Ahmad Yayan)**



# PEMERINTAH KABUPATEN KARAWANG DINAS KOMUNIKASI DAN INFORMATIKA

Jl. Ahmad Yani No. 10 Gedung Islamic Center Karawang Telp. (0267) 845 0633

## Bupati Karawang Pimpin Penertiban Pasar Cikampek Di Mulai



**Karawang SP** - Sesuai Peraturan Daerah Kabupaten Karawang No : 6 Tahun 2011 Tentang Penyelenggaraan Ketertiban, Keindahan, dan Kebersihan serta Peraturan Daerah Kabupaten Karawang No. 4 Tahun 2015 Tentang Penataan dan Pemberdayaan Pedagang Kaki Lima.

Bupati Karawang dr. Cellica Nurachadiana memimpin langsung Apel dan Proses Penertiban Pasar Cikampek yang dilaksanakan di Pasar Cikampek, Karawang, Senin, (14/8).

Dalam kegiatan penertiban ini unsur Muspida, Kepolisian, Satpol PP, Di-

shub, Organisasi Masyarakat, Muspika Kecamatan Cikampek, Manajemen Pupuk Kujang, Manajemen Bank BJB, Manajemen ALS, Paguyuban Pasar serta para PKL Pasar Cikampek.

Beliau berharap dengan dilaksanakannya penataan pasar Cikampek ini dapat memberikan energi positif kepada pedagang dan pembeli dikawasan pasar Cikampek dan juga masyarakat Cikampek.

Dalam sambutannya beliau mengucapkan terima kasih sebesar-besarnya kepada para PKL, Paguyuban PKL Pasar Cikampek, Forum PKL Pasar

Cikampek, Tokoh Masyarakat, Ormas, LSM, dan seluruh masyarakat Cikampek yang telah membantu penertiban PKL di lingkungan Pasar Cikampek dengan aman dan kondusif.

Bupati Karawang dr. Cellica Nurachadiana menyampaikan kepada pedagang dan masyarakat yang berada disekitaran Pasar Cikampek ini nantinya akan di ubah menjadi zona Ruang Terbuka Hijau, dengan fasilitas taman publik, area bermain anak, serta akses internet Wifi Publik dan mengharapkan kepada mereka agar menjaga dan merawatnya. **(Ahmad Yayan)**



# PEMERINTAH KABUPATEN KARAWANG

## DINAS KOMUNIKASI DAN INFORMATIKA

Jl. Ahmad Yani No. 10 Gedung Islamic Center Karawang Telp. (0267) 845 0633

### Bupati Karawang Lakukan Pelepasan Jema'ah Haji Kloter Ke 48<sup>a</sup>

**Karawang SP** - Pemberangkatan keempat jamaah calon haji Kabupaten Karawang pada musim haji tahun 1438 Hijriah / 2017 Masehi secara resmi diberangkatkan pukul 10:00 wib, Pemberangkatan 404 jamaah calon haji yang tergabung dalam kloter 48-JKS tersebut secara resmi dilepas Bupati Karawang dr. Cellica Nurrachadiana yang diwakili oleh Asisten Pembangunan H. Ahmad Hidayat, Kepala Kemendagri Kabupaten Karawang H. Sopian, para Kepala OPD, serta para keluarga jama'ah haji bertempat di Plaza Pem-

da Karawang, Jum'at, (11/8).

Dalam kesempatan tersebut, Asisten Pembangunan H. Ahmad Hidayat, mendoakan kepada para jamaah calon haji asal Kabupaten Karawang untuk senantiasa berada dalam lindungan Allah SWT agar dapat melaksanakan ibadah haji dengan tenang, khusyu, dan mampu menghayati setiap hikmah yang terkandung dalam rukun, dan sunnah ibadah haji.

Asda II juga berharap kepada para jamaah calon haji agar tidak lupa untuk turut mendo'akan Kabupaten

Karawang agar senantiasa menjadi daerah yang dapat mensejahterakan masyarakatnya yang baldatun thoyibatun warrobbun ghofur.

Di sisi lain, Asisten Pembangunan, juga turut mengapresiasi segenap petugas urusan haji yang berada di Kantor Kementerian Agama Kab. Karawang maupun instansi dan lembaga terkait lainnya yang telah memberikan pelayanan prima dalam mendukung suksesnya penyelenggaraan operasional haji di Kabupaten Karawang. **(Ahmad Yayan)**



# PEMERINTAH KABUPATEN KARAWANG DINAS KOMUNIKASI DAN INFORMATIKA

Jl. Ahmad Yani No. 10 Gedung Islamic Center Karawang Telp. (0267) 845 0633

## Pemkab Gelar Karawang Mengaji Tingkat Kabupaten 3



**Karawang SP** - Guna menjaga kondusifitas ketentraman dan kedamaian untuk seluruh bangsa Indonesia khususnya Kabupaten Karawang, pemerintah Kabupaten Karawang menggelar Karawang Mengaji Tingkat Kabupaten Karawang Bulan Agustus, bertempat di Halaman Ponpes Nuhayatul Amal Desa Sukasari Kecamatan Cibuaya, pada Kamis (10/08).

Dalam sambutan Bupati Karawang yang disampaikan oleh Kepala Kantor Inspektorat Kabupaten Karawang, H.E.Soemantri, bahwa seluruh umat Islam di tanah air sedang melaksanakan do'a bersama dan istighosah untuk

memohon ampun dan pertolongan kepada Allah SWT agar bangsa Indonesia diberikan kekuatan, kemampuan dan tekad yang kuat untuk tetap utuh dalam satu kesatuan, satu nusa, satu bangsa, satu bahasa yaitu Indonesia yang utuh dalam kedamaian, tentram dalam kebersamaan untuk membangun bangsa dengan kebhinekaan.

Lebih lanjut, dengan do'a bersama ini bangsa yang terlahir dengan kemajemukan, bangsa yang terlahir dengan kebhinekaan, bangsa yang mayoritas penduduknya umat muslim mudah-mudahan Indonesia bisa tetap aman, kukuh, kuat dalam bingkai negara Baldatun Thoyy-

ibatun Warobbun Ghofuur terkhusus di Kabupaten Karawang.

Terakhir semoga do'a, istighosah ini mewarnai negeri, mampu menjadi inspirasi dan kekuatan untuk mewujudkan Karawang yang damai, Karawang yang sejuk, Karawang yang tenang, tentram dan Karawang yang bersatu dalam kebhinekaan, Indonesia yang bersatu dalam keragaman dan Indonesia yang bersatu dalam ridlo dan ampunan Allah SWT.

Pada kesempatan tersebut, Pemkab Karawang memberikan perlengkapan sarana ibadah kepada yayasan Ponpes Nihayatul Amal. **(Ahmad Yayan)**